

El PRC se suma a la reivindicación de inversiones del colegio Juan de la Cosa y urge al alcalde a actuar para solucionar los problemas “insostenibles” del centro

Ismael Monje advierte que la situación es “cada día más precaria” y aboga por poner en marcha el proyecto de construcción de un nuevo edificio

Santander, 28 de febrero de 2024

El portavoz del PRC en el Ayuntamiento de Santoña, Ismael Monje, preguntará al alcalde, Jesús Gullart, por las gestiones realizadas para la construcción del nuevo colegio Juan de la Cosa y le pedirá que se sume a las reivindicaciones trasladadas al Gobierno de Cantabria por la dirección del centro, en un escrito en el que advierte de las “graves deficiencias” que sufren las instalaciones actuales y la necesidad de agilizar las inversiones para renovar el espacio educativo.

Monje planteará este problema durante el Pleno convocado para mañana al considerar que el centro se encuentra en una situación “totalmente insostenible”, con unas instalaciones “más que precarias” y que sufren incluso problemas estructurales, en forma de “grietas, filtraciones permanentes, charcos en el interior del edificio y hasta un muro debilitado y con riesgo de desplome”, tal como consta en el escrito remitido por la dirección a la Consejería de Educación.

“Desde el PRC vamos a urgir al Ayuntamiento a actuar antes de que ocurra una desgracia”, ha recalcado el edil regionalista.

Entre las deficiencias y además de las carencias estructurales, ha destacado los problemas de accesibilidad, como consecuencia de la existencia de escalones en todos los accesos y la falta de rampas, ascensor o un baño adaptado, y el incumplimiento de las medidas de seguridad, con puertas que abren en sentido contrario a lo dispuesto en los protocolos de emergencias, barandillas de escalera que no reúnen las condiciones mínimas de seguridad y conexiones eléctricas “muy deficientes”.

Además, las instalaciones están afectadas por humedades, desconchones, falta de canalizaciones de agua y filtraciones en las ventanas, así como socavones en el pavimento, baños en malas condiciones y puertas exteriores que no abren correctamente. Todo ello se suma a la mala organización estructural de los espacios, que se traduce en pabellones inconexos, falta de espacios e incluso aulas sin calefacción.

Para el concejal regionalista, la situación del colegio es “totalmente deplorable” y exige “una actuación inmediata”, que es posible recuperando el proyecto de construcción de un nuevo edificio tal como fue diseñado en la pasada legislatura para poner fin a todos los problemas y brindar a la comunidad escolar de Santoña “unas instalaciones dignas”.

A su juicio, ese proyecto es “la mejor solución y la más inmediata”, por lo que instará al equipo de Gobierno a “dejar a un lado los criterios partidistas que le han llevado a rechazarlo por el mero hecho de llevar el sello del PRC”, proponiendo cambios que no sólo empeoran el diseño

original, sino que además provocarán “dilaciones en el tiempo de una obra que hay que acometer con la mayor agilidad y urgencia”.

Por todo ello, Ismael Monje realizará un llamamiento a la “responsabilidad” del alcalde y su equipo de Gobierno para que “no demoren ni un día más las soluciones que tanto necesitan los alumnos y el profesorado del colegio”.